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Nachbarschafts∙hilfe 

        

 

Brauchen Sie vielleicht manchmal Hilfe bei alltäglichen Sachen? 

Beispiele:  

 Begleitung zum Arztbesuch 

 Gesellschaft bei Einsamkeit 

 Zeitung vorlesen 

 Begleitung zum Einkauf 

 Begleitung zum Spaziergang 

 Begleitung bei der Grabpflege 

 

Wenden Sie sich dann unbedingt an die Nachbarschaftshilfe Speyer. 

Oder sind Sie jemand, der helfen möchte? 

Auch dann sind Sie bei der Nachbarschaftshilfe richtig. 
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Die Stadt Speyer baut eine Nachbarschafts∙hilfe  seit Sommer 2021 auf. 

 

Kontakt: 

Christina Werling 

Telefon:  0 62 32 – 14 26 65 

E-Mail:  christina.werling@stadt-speyer.de 

 


